



# ひびきあい

## ★ 『 前期の後半が始まりました! 』

夏休みが終わり9月に入りました。前期・後半が始まると明るい笑顔と歓声が再び学校に帰ってきました。夏休み期間、保護者の皆様や地域の皆様が子ども達の生活を見守って下さり、有難うございました。大きな怪我や事故もなく、お陰様で無事に9月を迎えることができました。今年の夏は、例年以上に「危険な暑さ」が続き、大気的不安定により局地的な豪雨や落雷が幾度となく発生しました。

前期・後半がスタートすることにあたって、学校での生活のリズムにうまく乗れず、見守りや支援が必要なこともあるかと思われます。子ども達の様子を注意深く見守りながら、保護者の皆様との連携を図り、安心して過ごせるよう努めていきたいと思ひます。

これまでの4ヵ月間、運動会、自然教室等、学校行事も成果とともに無事にやり遂げ、各学年やクラスでの仲間関係に変化と深まりをもたらしてくれました。さらに活気あふれる学校生活に向けて、子ども達一人ひとりの活躍の場を想定しながらクラスや学年行事を設定していきたいと思ひます。

さて、9月1日は「防災の日」です。この日を含む一週間（8月30日から9月5日）は「防災週間」と定められています。台風や豪雨、洪水、地震、津波など災害の知識を深め防災訓練が行われます。地球規模の気候変動により台風や集中豪雨など予測できても避けることができない災害も増えてきています。8月8日には日向灘を震源とするマグニチュード7.1の地震が発生し、南海トラフ地震発生の可能性が平常時に比べて相対的に高まっているとの情報が伝えられています。いつ大規模地震が発生してもおかしくないということに留意して、「日頃からの災害への備え」は欠かせません。

学校の防災訓練では、過去の教訓から得られた「お・か・し・も」の原則を守って避難することや地震などから派生して起こる火災を想定した訓練を行っています。大人数の学校では「おさない」「かけない」「しゃべらない」「もどらない」は、地震発生後や火災が発生した場合に「自分の命を守る」ひとつの手段として子ども達に伝えています。地震や火災は学校で起きるとは限りません。いざという時に「自分の身は自分で守る」正しい行動が取れるように「自分事」として訓練を捉えさせたいと考えます。また大型の台風が近づくこの時期に、改めて風水害等の防災に対する心構えや地域に応じた防災対策も必要になってきます。9月7日（土）には花の台町内会主催の防災訓練（場所-宮前平小学校、時間-午前10時から12時）も予定されています。良い機会ですから、奮って参加して頂きながら、地域の取組の中からも防災意識を高められればと思ひます。

### < 夏休みの作品 >



## 9月の行事予定

| 日  | 曜 | 行事予定                  | 日  | 曜 | 行事予定                          |
|----|---|-----------------------|----|---|-------------------------------|
| 1  | 日 |                       | 16 | 月 | 敬老の日                          |
| 2  | 月 | 給食開始<br>なかよし班活動（～13日） | 17 | 火 | TV集会（美化委員会）<br>フラッグフットボール（3年） |
| 3  | 火 | 朝会 地域教育会議             | 18 | 水 | クラブ 寺子屋（3年）                   |
| 4  | 水 | 寺子屋（2年）               | 19 | 木 |                               |
| 5  | 木 | 小中連携授業参観（6年）          | 20 | 金 | B時程 音楽鑑賞教室（13:00～）            |
| 6  | 金 | クラブ 寺子屋（4～6年）         | 21 | 土 |                               |
| 7  | 土 | 花の台町会防災訓練             | 22 | 日 | 秋分の日                          |
| 8  | 日 |                       | 23 | 月 | 振替休日                          |
| 9  | 月 |                       | 24 | 火 | 音楽集会                          |
| 10 | 火 | 不審者侵入対応訓練             | 25 | 水 | 委員会                           |
| 11 | 水 | クラブ 寺子屋（456年）         | 26 | 木 | 個別面談①                         |
| 12 | 木 | B時程                   | 27 | 金 | 個別面談②                         |
| 13 | 金 | フラッグフットボール（3年）        | 28 | 土 |                               |
| 14 | 土 | 寺子屋体験活動 地域教育会議        | 29 | 日 |                               |
| 15 | 日 |                       | 30 | 月 | 個別面談③                         |

☆26日（木）～10/4日（金）は、個別面談のため、4時間授業（13:20頃下校）となります。

### \*宮前平小学校体育館改修工事のお知らせ

今年度、本校の体育館が教育環境改善や長寿命化に伴い、改修工事となり作業が進められています。これにより、倉庫の位置やトイレ、ステージの使い勝手や床の強化が図られます。それ以外にも、本校舎と体育館をつなぐスロープ部分には屋根が設置される予定です。移転・工事期間は次のようになります。今後、進捗状況に変更があれば、お知らせいたします。

- ◆ 改修の工事期間…令和6年 6月10日（月）～令和7年3月上旬
- ◆ 荷物の移転期間…令和7年 3月上旬～

改修工事期間中は、子ども達の安全面を第一に配慮した整備に努めて参ります。パネルの設置に伴い、校庭等での活動場所に制限があることや騒音等で御心配おかけしますが、何卒ご理解の程、よろしくお願いいたします。

### \*9月個別面談のお知らせ

9月26日（木）から10/4日（金）まで、個別面談を行います。子どもたちは4時間授業で13:20頃の下校となります。昨日配付しました日程の希望調査は、9月6日（金）が提出締め切りです。期日内にご提出くださいますよう、ご協力をお願いします。

また、昨年度に続き、今年度も前期のびゆくすがたの所見欄への記述が無くなることに伴い、この面談の中で学校生活の様子だけでなく、前期の成績や学習の様子、学習の理解度、課題などについてお伝えしていく予定です。